



LOS HECHOS, EN PARAISO, TABASCO

Muere niño al evitar el secuestro de su madre

JOSÉ PÉREZ / EL HERALDO DE TABASCO

El menor forcejea con sujetos armados y a cambio, recibe cinco impactos de bala

El asesinato de Emiliano, un niño de 11 años, mientras sujetos armados intentaban secuestrar a su madre en Paraiso, Tabasco, ha causado indignación en todo el país.

Los hechos ocurrieron la tarde del martes 21 de mayo, cuando el menor caminaba junto a su madre cerca del libramiento a la Refinería Olmeca, Dos Bocas, cuando fueron interceptados por los criminales.

En el forcejeo, Emiliano buscó proteger a su mamá y recibió cinco impactos de bala.

Todavía en el suelo y malherido, el menor fue atendido por algunas personas que trataron de pedir apoyo a los cuerpos de emergencia y suplicaba con "¡no me quiero morir!", según testigos.

Al lugar llegó una patrulla de la policía municipal y paramédicos del Instituto de Protección Civil municipal, quienes lo trasladaron a un centro médico, donde después perdió la vida.

El asesinato de Emiliano cobró rele-



Otro hecho sangriento sacude a Tabasco.

ONCE

AÑOS TENÍA EL niño que fue asesinado cuando defendió a su mamá de un secuestro en el libramiento de la refinería Dos Bocas

vancia a nivel nacional este miércoles luego de que se viralizara el caso, que incluso llegó al Congreso de la Unión.

A través de redes sociales, la Sociedad

Civil México condenó su asesinato al señalar que el niño no debió morir "Estamos en riesgo constante. No podemos seguir postergando la solución a esta crisis. Debemos resolverlo juntos, unidosMéxico te necesita. Contamos contigo". El analista Bernardo Graue Toussaint le escribió una carta, donde condenó el hecho: "diste la vida al defender con valentía a tu madre, cuando unos criminales intentaban secuestrarla. No sabes cuánto me dolió ver y oír cómo, una vez herido por una bala, exclamabas ¡No me quiero morir!